



www.mg.co.id

Gol Pertama Sule Bersama Juve

TURIN (IM) - Juventus susah payah mengalahkan Sampdoria dalam lanjutan Liga Italia. Sempat memimpin dua gol dan diimbangi, Bianconeri akhirnya menang 4-2 dalam laga yang berlangsung di Allianz Stadium, Senin (13/3) dinihari WIB.

Si Nyonya Tua memimpin 2-0 lewat gol-gol Gleison Bremer di menit ke-11 dan Adrien Rabiot pada menit ke-26. Sampdoria mampu menyamakan skor menjadi 2-2 lewat gol Tommaso Augello di menit ke-31 dan Filip Djuricic semenit berselang. Rabiot kembali mencetak gol di menit ke-64 dan Matias Sule pada menit 90+4.

Yang disorot dalam laga itu adalah penampilan Matias Sule. Ia merasa terharu karena gol yang dinanti-nanti akhirnya datang juga, setelah bermain 10 laga bersama skuad Bianconeri di Liga Italia 2022-2023.

Pesepakbola 19 tahun ini baru main di menit 73 menggantikan Fabio Miretti. Kewinger Argentina ini

turun, Juventus sedang unggul 3-2 atas Sampdoria. Selang 20 menit berada di lapangan, Soule mencetak gol. "Emosi yang luar biasa, saya sudah menunggunya sejak lama. Sebelumnya, saya hanya mencetak gol dalam pertandingan persahabatan," kata Soule mengutip dari Tuttomercato.

Ia mengaku sampai ingin menangis setelah mencetak gol. Ia pun senang karena rekan-rekannya di Juventus memberikan dukungan dan membuatnya berusaha memberikan performa terbaik. "Saya tidak tahu bagaimana merayakannya. Saya merasa ingin menangis, itu adalah emosi yang tidak bisa di-

ungkap dengan kata-kata. Saya memiliki dua peluang. Satu dengan kaki kiri dan saya memanfaatkannya dengan buruk. Lalu satu lagi di dekat tiang," kata eks pemain Velez Sarsfield U-20 ini.

●vdp

MATIAS SULE
Pemain Juventus

Manchester City Waspada di Leipzig

MANCHESTER (IM) - Manchester City akan melakoni laga penentuan melawan RB Leipzig pada leg kedua babak 16 besar Liga Champions yang digelar di Etihad Stadium, Rabu (15/3) pukul 03.00 WIB.

Kedua tim sama-sama punya peluang untuk lolos ke babak selanjutnya. Pasalnya pada leg pertama di Red Bull Arena, laga berakhir imbang 1-1. Gol Riyad Mahrez dibalas oleh Josko Gvardiol. Man City harus tetap waspada, karena Leipzig jelas bukan lawan yang bisa mereka remehkan. Untungnya, dalam 5 musim terakhir, Man City selalu bisa melewati babak 16 besar dengan bagus. Terakhir kali City tersisih di babak 16 besar UCL adalah pada musim 2016/2017 ketika bertemu AS Monaco.

Pada 5 musim setelahnya, Man City 3 kali terhenti di 8 besar, 1 kali tumbang saat semifinal, serta sekali menjadi runner-up. Musim ini menjadi kesempatan bagi City mencapai level lebih tinggi. Apalagi mereka ingin meraih gelar bergengsi ini

untuk pertama kalinya. "Kami harus benar-benar fokus ke laga. Setelah itu, bisa dilihat sejauh mana kami bisa melangkah. Semua pemain sangat bersemangat menghadapi laga nanti. Tentu sulit, tapi kami harus berusaha keras untuk menggapai kelolosan ke babak perempatfinal" kata bek Manchester City John Stones, dikutip dari laman resmi klub.

Pelatih Leipzig Marco Rose percaya diri jelang laga di Stadion Etihad. "Sekarang kami harus fokus ke Manchester City yang merupakan laga penting bagi kami. Kami optimis," ucapnya.

Rose dalam siaran resmi RB Leipzig. Laga lainnya adalah FC Porto melawan Inter Milan. Di leg pertama laga dimenangkan oleh Inter Milan dengan skor 1-0. ●vit

JOHN STONES
Pemain Man. City



Selebrasi Martin Odegaard (tengah) setelah mencetak gol ketiga Arsenal usai mendapatkan umpan dari Leandro Trossard.

Kemenangan yang Sempurna, Arsenal!

"Saya sangat senang bisa menang dan mendapatkan tiga poin di laga tandang, terutama dengan clean sheet. Kami melatih banyak hal dan di laga ini mencetak gol-gol indah," kata Mikel Arteta.

LONDON (IM) - Arsenal membawa pulang tiga poin dari lawatan di kandang Fulham. Bermain di Craven Cottage, Minggu (12/3) malam WIB pada lanjutan Liga Inggris, The Gunners menang 3-0 berkat gol Gabriel Magalhaes (21), Gabriel Martinelli (26) dan Martin Odegaard (45+2).

Kemenangan ini membawa Arsenal kembali memimpin lima poin atas Manchester City di puncak klasemen Liga Inggris. Mereka mengoleksi 66 poin dari 27 laga, sedang Fulham tertahan di urutan delapan dengan 39 poin.

Dalam laga itu pasukan Mikel Arteta memegang kendali permainan. Bukan cuma mencatatkan lebih banyak penguasaan bola, Arsenal juga melepaskan tujuh peluang on target berband-

ing cuma dua milik Fulham. Bagi Arteta, hasil ini kembali menunjukkan ketangguhan mental Arsenal. Sempat punya gol yang dianulir dari Leandro Trossard, namun para pemain tetap terjaga fokusnya.

"Saya sangat senang bisa menang dan mendapatkan tiga poin di laga tandang, terutama dengan clean sheet. Kami punya satu gol yang dianulir dan kami mengatasinya secara psikologis. Menyenangkan bisa melihat gol-gol terbagi di tim. Setiap kali kami memasukkan bola ke dalam gawang, itu bagus. Kami melatih banyak hal dan hari ini mencetak gol-gol indah," kata Arteta dikutip BBC.

Arteta pun mengukir 100 kemenangan bersama Meriam London. "Seratus kemenangan di bawah Mikel," tulis akun

twitter resmi Arsenal (@Arsenal), dikutip pada Senin (13/3).

Rekor itu jelas amat berarti untuk manajer asal Spanyol itu. Ia pun sangat senang dan berharap bisa mengantarkan timnya menang lebih banyak lagi. "Saya tidak tahu! Saya sangat senang kami menang di laga ini. Ini yang ke-100 dan mudah-mudahan akan ada lebih banyak lagi. Mendapatkan kemenangan itu dan memiliki tim yang menurut Anda mengikuti kami dalam segala hal yang kami coba lakukan, Anda merasa bahwa Anda dapat mengidentifikasinya, dan bagi saya itu adalah hal yang paling penting," ujar Arteta.

Leandro Trossard mencetak hattrick assist pada laga tersebut. Arteta pun semakin terkesan karena pemain asal Belgia itu sebelumnya sempat mengalami cedera. "Saya pikir dia sangat mengesankan. Dia sempat mengalami cedera pada tiga hari yang lalu, tapi dia benar-benar bersedia untuk kembali," kata Arteta.

Trossard sendiri mengunggah sebuah foto di akun Instagram-nya, @leandrotrossard untuk berkelakar mengenai hal ini. Dalam caption-nya dia

mengatakan: "Halo, ada yang bisa saya bantu (assist)?"

Pemain yang direkrut dari Brighton & Hove Albion pada Januari 2023 itu merasa ini kemenangan yang sempurna. "Ketika kami menang, kami selalu merasa bahagia. Kami tahu ini akan jadi pertandingan yang sulit, tapi kami bermain dengan baik, juga mencatatkan clean sheet. Sebuah kemenangan sempurna buat kami. Saya sangat senang bisa hat-trick assist. Saya selalu mencoba berkontribusi. Laga itu berjalan sesuai harapan saya. Saya cuma merasa sangat senang kami menang," ujarnya dilansir BBC.

Jika jarak dengan Manchester City bisa dijaga, Arsenal akan memastikan gelar juara di laga ke-11 dari 12 laga tersisa. "Pendekatannya sama seperti pekan lalu. 11 final buat kami. Kami akan menghadapinya laga demi laga. Hari ini kami menjalani laga yang bagus," kata Trossard.

Yang juga menggembirakan dari laga tersebut adalah kembalinya Gabriel Jesus yang pulih dari cedera. Arteta memainkan Jesus di menit ke-77 dengan menarik Trossard. Itu sekaligus

menandai comeback Jesus usai pulih dari cedera lutut yang didapat saat memperkuat Brasil di Piala Dunia Qatar 2022. "Ini adalah dorongan besar. Dia sudah absen untuk sementara waktu. Kami tahu apa yang akan dia berikan kepada tim. Kami senang dia kembali," kata Odegaard kepada Sky Sports.

Odegaard menekankan bahwa fokus tim ada ke setiap pertandingan. "Fokusnya sama. Kami telah mengatakan sepanjang musim akan menghadapi pertandingan demi pertandingan. Kami akan melakukan hal yang sama, terus bekerja keras dan lihat ke mana kami akan dibawa," tegasnya.

Arsenal selanjutnya fokus ke leg kedua 16 besar Liga Europa melawan Sporting CP. Dalam laga yang nantinya dihelat di Emirates Stadium, The Gunners harus bisa mengalahkan klub asal Portugal itu setelah bermain imbang 2-2 di pertemuan pertama.

Di Liga Inggris, selanjutnya Arsenal akan menjamu Crystal Palace di Emirates Stadium pada Minggu 19 Maret 2023. ●vit

Kubu MU Tuding Wasit Inkonsisten

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) harus menerima hasil imbang 0-0 saat menjamu Southampton, di Old Trafford, Minggu (12/3) malam WIB. MU bermain dengan 10 orang sejak menit ke-34 setelah Casemiro dikartu merah akibat melakukan tekel keras terhadap Carlos Alcaraz.

Manajer MU Erik Ten Hag, menyalahkan wasit atas kegagalan timnya meraih kemenangan. Ia menilai keputusan yang dibuat wasit Anthony Taylor telah mengubah permainan timnya. Pelatih asal Belanda itu membandingkan saat Casemiro masih bermain untuk Real Madrid yang tidak pernah mendapatkan kartu merah.

"Casemiro telah memainkan lebih dari 500 pertandingan di Eropa. Dia tidak pernah mendapat kartu merah. Dan sekarang, apa itu? Dalam (beberapa) pertandingan dan 20 pertandingan (total) di Liga Inggris, ia memiliki dua kartu merah. Permainan ini

dipengaruhi oleh wasit" kata Ten Hag mengutip dari laman resmi Manchester United.

Kiper David de Gea merasa Casemiro kurang beruntung usai dikartu merah. Ia menilai wasit kurang konsisten dalam memberi hukuman. Casemiro semula hanya dia-cungi kartu kuning, tapi wasit mengubah keputusannya usai berkonsultasi dengan VAR.

Sanksi yang dihadapi pesepakbola berusia 31 tahun itu pun semakin berat. Casemiro akan diskors selama empat pertandingan domestik MU. Ini berarti Casemiro absen saat MU menghadapi Fulham (Piala FA), dan tiga pertandingan liga melawan Newcastle United, Brentford dan Everton.

"Seharusnya ini tadi adalah sebuah pertandingan untuk dimenangi, tapi pertandingan berubah ketika kami kehilangan seorang pemain. Kami berusaha sebaik mungkin untuk mencetak gol tapi tadi sulit. Kurasa Casemiro sial. Dia berusaha menyentuh bolanya dan kakinya tinggi. Kupikir wasit mesti menunjukkan inkonsistensi yang lebih. Kadang-kadang mereka mengacungkan kartu merah, kadang-kadang tidak," kata De Gea kepada Sky Sports. ●vdp

DAVID DE GEA
Kiper MU

Hasil Manis Barca di Kandang Bilbao

BILBAO (IM) - Barcelona meraih hasil manis saat melawan Athletic Bilbao. Gol Raphinha di menit ke-45+1 menjadi penentu kemenangan Barcelona dalam laga di San Mames, Senin (13/3) dinihari WIB itu.

Pelatih Barca Xavi Hernandez sangat bersyukur bisa merebut kemenangan meski hanya mampu mencetak satu gol. Pasalnya bermain di kandang Bilbao, selalu amat sulit bagi timnya. "Hal yang sama terjadi pada kami lagi. Saya pikir kami menghabiskan 70-75 menit di level yang bagus. Memang benar kami harus bermain lebih baik, tapi ini jalan yang sulit dan normal untuk menderita di San Mames," kata Xavi dari Marca.

Blaugrana kini bisa penuh percaya diri dihadapan dengan Real Madrid. Bilbao sebetulnya sempat mencetak gol penyama di akhir babak kedua, tapi dianulir Wasit mengambil keputusan itu usai pemeriksaan melalui VAR menyusul terjadinya

sebuah pelanggaran lebih dulu. "Ini adalah kemenangan luar biasa, kami mempertahankan (keunggulan) 9 poin. Kami menghadapi Clasico dengan percaya diri. Tapi kami harus meningkatkan, terutama dalam permainan ofensif," kata Xavi.

Raphinha mengaku gembira bisa menjadi penentu kemenangan timnya. Tetapi ia mengaku semua pemain sudah berjuang untuk meraih tiga poin. "Laga ini sangat sulit, karena Bilbao sangat tangguh di kandang. Saya pun sangat senang dengan hasil ini dan seluruh pemain sudah tampil dengan performa terbaik. Tapi kami harus selalu berusaha untuk mempertahankan posisi puncak hingga akhir musim.

Itu yang lebih penting," kata Raphinha di situs klub. ●vit

RAPHINHA
Pemain Barcelona

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com